



夏季休業期間の短縮について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業により、子供たちの学習活動への負担が生じていたことから、夏季休業期間の短縮が決められました。新たに授業日となった期間の学校行事や各学年のスケジュール等については週報等でお知らせいたしますが、感染症対策に加え、熱中症対策等も十分に行いながら進めていきたいと考えていますので、保護者の皆様そして地域の皆様の御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。何かお気づきの点等がありましたら学校へ御連絡下さい。

【1学期の授業日】

- ・ 7月20日（月）～7月31日（金）の平日8日間
- ・ 給食：7月30日（木）まで実施
- ・ 1学期終業式：7月31日（金）

【夏季休業】

- ・ 8月1日（土）～8月31日（月） 出校日：8月21日（金）



授業連動型家庭学習について

本市では、子供たちが家庭学習で学んだことを授業設計に位置付けた「授業連動型家庭学習」の実践を通じた学力向上を進めています。本校でも家庭学習と授業とを繋ぐことで子供たちに確かな学力の定着と向上を図る取組を行っています。

【授業連動型家庭学習による家庭学習のメリット】

- 次時の授業に主体的に臨むことができ、意欲的な学びの習慣化が期待できます。
- 個人の課題に自分のペースで納得できるまで取り組むことが期待できます。
- 保護者の方にも授業の様子が伝わることで学習に対する理解や協力がより得られる効果が期待できます。



今、学校で何を学んでいるのかといったことをお子さんの様子から知っていただくとともに、お子さんのよさを認め、できたことを共に喜んでいただく機会にさせていただければと思います。

B校時→朝掃除カッパ C校時→朝カッパ

主な行事予定

D校時→掃除カッパ BT→バレー強化

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 16日(火) PTAどくしょチーム読み聞かせ | 7月1日(水) 全校朝会 |
| 17日(水) 食育の日 | 2日(木) 特別校時, 授業参観, 学級PTA |
| 18日(木) 着衣水泳(上学年), AEA来校 | AEA来校, 学校保健委員会 |
| 19日(金) BT, 着衣水泳(下学年) | 3日(金) BT, プール掃除(4年) |
| プール掃除(5年) | 地域ぐるみ子育て委員会 |
| 22日(月) B校時 | 6日(月) B校時, 移動図書館 |
| 23日(火) 代表委員会・美化活動 | 7日(火) 委員会活動 |
| 24日(水) C校時 | 8日(水) C校時 |
| 25日(木) AEA来校 | 9日(木) 命の教育の日, AEA来校 |
| 26日(金) D校時, BT | 10日(金) BT |
| 29日(月) B校時 | 11日(土) 土曜授業, 児童集会 |
| 30日(火) C校時 | 13日(月) B校時 |



命を守るルーティーン

学校行事の中には、毎年同じ時期に同じことを行うものがあります。例えば交通安全教室で



バランスをとりながら・・・



手を挙げて左右を確認



校長先生のお話



1年生もしっかり集合できました

これらの行事の目的は、とにかく子供たちの命を守ることです。日頃の訓練が、まさかのときに役に立つように、常に最悪の事態を想定して臨んでいます。何もないのが一番です。今年度も事故のない一年になることを願うばかりです。

す。今年はコロナの影響で外部講師の方を呼ばずに学校職員だけで行いました。当たり前のことを当たり前のように守れるように、緊張感を持たせて実施しました。

次に避難訓練です。経路の確認を行いながら、素早く移動しました。溝辺小学校は大昔、火事で校舎を焼失しています。決して他人事ではありません。

最後に集団下校です。当日は大雨で、ある意味「本番」でした。職員もずぶ濡れになりながらの引率でした。

これらの行事の目的は、とにかく子供たちの命を守ることです。日頃の訓練が、まさかのときに役に立つように、常に最悪の事態を想定して臨んでいます。何もないのが一番です。今年度も事故のない一年になることを願うばかりです。

水泳学習のスタート

予定よりも1週間遅れとなった水泳学習のスタート。6年生の子供たちが学校の代表として



プール掃除を行ってくれました。最上級生といえどもそこは素直な子供たち、水をかけられると嬉しそうに悲鳴を上げていました。

プール開きでは、代表で6名が、今年度の目標を発表してくれました。

例年より短い期間となりますが、それぞれの目標を達成できるように、一生懸命練習に励んで欲しいと思います。

主体的な取組を目指して



行われました。

6年生を中心に、子供たちが自分たちで課題を見付け、議題を考えて臨む「児童総会」が行われました。今年度は「言葉遣いについてみんなで考えよう」というテーマで話し合いました。「帰りの会で反省をする」「ポスターを作る」「相手のことを考えて言う」など、様々な意見が出てきました。ぜひ力を合わせて、思いやりあふれる溝辺小にして欲しいものです。